

Gato, tigre o lobo: ¿cuál será la mascota de 2018?



La Habana, 23 sep (FIFA/RHC) La campaña para decidir qué personaje se convertirá en la mascota oficial de la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018™ ha inaugurado su última fase con la esperadísima presentación de los diseños de los tres candidatos: un gato, un tigre y un lobo.

El dinámico trío se ha dado a conocer el viernes 23 de septiembre a las 20:18 (hora local), en uno de los actos más destacados del Festival Internacional Círculo de Luz de Moscú, celebrado en la emblemática Universidad Estatal de Moscú (MSU).

Inmediatamente después de la presentación de las mascotas candidatas, se puso en marcha el proceso de votación para los aficionados rusos en las plataformas especialmente destinadas a tal fin. La finalización de las votaciones será el 21 de octubre en un programa de televisión en directo.

Desde el principio, los aficionados rusos han participado en el largo proceso de elección de la mascota oficial idónea. Por consiguiente, resulta del todo oportuno que ahora sean ellos quienes elijan el diseño ganador mediante un proceso exhaustivo.

"Se trata de la creación de marca de la Copa Mundial de la FIFA más interactiva hasta la fecha. Desde el comienzo, invitamos al público ruso a que expresara su opinión sobre los tipos de personajes preferidos y, a continuación, animamos a los talentos del país a participar con la presentación de sus diseños.

Volvemos a solicitar sus votos para decidir cuál de estos diseños debería convertirse en la mascota oficial de la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018", aseguró la Secretaria General de la FIFA, Fatma Samoura.

Los tres candidatos a mascotas son el resultado de un apasionante concurso nacional, en el que los mejores estudiantes de arte y diseño de Rusia enviaron numerosas e imaginativas ideas para crear un personaje emblemático que mejor capte la esencia de la Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018.

Todas las creaciones se basaron en las aportaciones de los 51.000 jóvenes rusos que participaron en una encuesta por Internet, donde eligieron sus características preferidas para la mascota oficial, en un viaje creativo que empezó en mayo de 2015.

Sea cual sea el personaje que al final decidan los votantes, el ganador se convertirá en el embajador perfecto de Rusia 2018.

Ya sea el gato, astuto y ágil, el tigre, poderoso y enérgico, o el lobo, entrañable y seguro de sí mismo, quien se gane el corazón del pueblo ruso, se convertirá sin duda en un magnífico añadido a la larga y prestigiosa historia de mascotas oficiales de la Copa Mundial de la FIFA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/106652-gato-tigre-o-lobo-cual-sera-la-mascota-de-2018>



Radio Habana Cuba